
 
 

 

 
 
 
 
Interpellanza (interrogazione) 9 giugno 2024: servizio pre e dopo scuola 
 
 
Egregio signor Galfetti,  
 
il Municipio ha preso atto della sua interpellanza, trasformata in interrogazione (art. 28 RC), 
riguardante il servizio pre e dopo scuola.  
 
Questo Servizio è stato valutato in base al sondaggio di cui è stata data informazione al Consiglio 
comunale nel corso dello scorso anno. Nel preventivo 2024 lo stesso Esecutivo ha tenuto a 
prevedere un importo destinato allo studio per l’implementazione di questa opportunità a favore delle 
famiglie.  
 
Risposta all’interpellanza (interrogazione) del 9 giugno 2024 
 
1) Il Municipio ha a disposizione tutti gli elementi per dare avvio al Servizio? In particolare, sono stati 
identificati gli spazi e le forme di collaborazione possibili, come avviene per quasi la totalità dei 
Comuni del Mendrisiotto? 
Allo stato attuale sono stati individuati gli spazi per l’inserimento del Servizio presso l’Istituto 
scolastico di Riva San Vitale. Questo spazio, all’interno di un contesto educativo primario, appare la 
soluzione più consona sia per le famiglie che per i gestori del Servizio stesso.  
In merito alla gestione, sono stati avviati dei contatti con l’Associazione famiglie diurne del 
Mendrisiotto, che già collabora con il Comune per il Nido d’infanzia ScoiattoLago e che vanta 
un’importante esperienza presso altri Comuni proprio nel settore dei Servizio extra scolastici, tra i 
quali, il pre e dopo scuola. 
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2) Quando intende il Municipio dare avvio al Sevizio? 
Il Servizio potrebbe essere attivo a contare dal mese di gennaio 2025 (dopo le vacanze natalizie).  
 
3) Ci sono degli ostacoli che potrebbero posticipare l’apertura del Servizio dopo l’inizio dell’anno 
scolastico 2024-2025? Se sì, quali sono? In che modo il Municipio di sta adoperando per superarli? 
L’Esecutivo non vede ostacoli e il Servizio sarà attivo a contare dal mese di gennaio 2025. Tuttavia 
per l’entrata in funzione del pre e dopo scuola sono necessari ancora alcuni passi preliminari tra i 
quali:  
- l’accordo convenzionale con l’Associazione famiglie diurne del Mendrisiotto e la sua approvazione 
in base all’art. 5 Regolamento d’applicazione della Legge organica comunale (RALOC); 
- la definizione del tariffario per la frequenza e relativa Ordinanza;  
- l’aggiornamento dell’Ordinanza municipale in materia di servizi scolastici del 22.05.2019, ritenuto 
che il Regolamento in materia di Servizi scolastici del 18.09.2006 dovrà presumibilmente essere 
aggiornato;  
- l’inserimento dell’importo riguardante il costo del pre e dopo scuola nel preventivo 2025.  
 
Siamo consapevoli che l’atto legislativo dell’ USSV è finalizzato ad ottenere delle conferme su un 
progetto in cui il Municipio crede fermamente e che si inserisce nel percorso iniziato con la creazione 
del Nido d’infanzia, ben frequentato.  
 
Ritenuto che il contenuto dell’interpellanza (interrogazione) riveste carattere di interesse pubblico, 
la risposta viene inviata al Consiglio comunale.  
 
Cordiali saluti.  
 
 
 

Per il Municipio 
 Il Sindaco:  La Segretaria:  
 
 
 Antonio Guidali Lorenza Capponi  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Tempo per la risposta: 30 minuti. 


